

Les troupes syriennes infligent de lourdes pertes à des groupes terroristes



Damas, 10 mars (RHC) L'armée syrienne a lancé une vaste offensive terrestre et arienne contre les positions de l'État Islamique à Salamiya, dans l'est de la province de Hama, à 209 km de Damas, la capitale de la Syrie.

Des sources militaires ont expliqué à l'agence de presse Prensa Latina que les affrontements qui ont eu lieu à proximité du village d'Ukarbatl ont fait 45 morts chez les extrémistes, qui ont également perdu plusieurs véhicules.

De son côté, l'organisation terroriste Front al-Nosra a émis un communiqué sur internet dans lequel elle a déclaré le sud de la Syrie en état d'alerte, pour essayer de freiner l'avancée de l'armée syrienne.

Des affrontements ont également été signalés dans la province de Lattaquié, à 348 km à l'ouest de Damas. Les frappes aériennes de l'aviation syrienne ont détruit un convoi du Front al-Nosra à proximité de la commune de Salma : plusieurs véhicules d'artillerie ont été détruits et 27 terroristes dont un Jordanien ont été tués.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/48910-les-troupes-syriennes-infligent-de-lourdes-pertes-a-des-groupes-terroristes>



Radio Habana Cuba